



Parce qu'en libéral, installation rime avec passion, la profession se mobilise pour promouvoir auprès des médecins de demain ce mode d'exercice dynamique et enrichissant. Au cours de deux journées organisées chaque année à Reims et à Nancy, l'URPS ML Grand Est et ses partenaires invitent les étudiants en médecine à découvrir la pratique libérale.

Ces événements sont rythmés par de nombreux ateliers pratiques ou conférences et animés par des experts et témoins pour proposer aux étudiants des informations concrètes et démystifier les idées reçues au sujet de l'installation en libéral.

# Journées de l'installation en médecine libérale



## **DES CONFÉRENCES POUR S'INFORMER**

Des conférences en plénière, pour s'informer sur différents aspects de la pratique libérale ou découvrir les témoignages de confrères.



## **DES ATELIERS POUR PLUS DE CONCRET**

De nombreux ateliers "à la carte" organisés en petits groupes pour partager des éléments concrets sur l'exercice libéral.



## **UN PARC D'EXPOSANTS POUR ÉCHANGER**

Dans les halls, des experts pour échanger et obtenir des réponses pratiques à toutes les questions autour de l'installation en libéral.

Depuis 2009 à Reims et 2019 à Nancy, l'URPS ML Grand Est organise, en collaboration avec les facultés de médecine, deux journées consacrées à l'installation en médecine libérale. A Strasbourg, l'URPS ML Grand Est participe depuis 2017 à la journée organisée par le Département de Médecine Générale.